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A C T A Nº 6 :j{-é~ )~~7 

ACTA DA REUNIÃO ORDINARIA DE 8/2/1977 t LY 
~' 

No dia oito de Fevereiro de mil novecentos e setenta e sete,. nesta c1 

dada de Aveir o , edif í ci o dos Paços do Concelho e Sala das Reuniões da Câmara Muni

cipal , reuniu a mesma Câmara sob a presidência do Presidente Sr. Dr. José Girão Pe

reira , e com a pr esença dos Vereadores Srs. Engº Franci s co Soares Pinheiro, Dr . Jo

sá da Cruz Neto, D. Zulmira Eneida de Sousa e Silva Cris to Barreto Cerqueira, Dr. Vi 

tor M~uel Cepeda Manger ão , Engº Carlos Lourenço Bóia, e Orlando Moreira de Campos 

Cruz . 

Declarada aberta a r eunião pelo Sr. Presidente, f oi aprovada com dis

pensa de leitura a acta da r euni ão anter ior , que vai ser a ss inada . 

Servi ços Sonoros da Fei ra de Março - De a cor do com o deliberado em 

reunião ordinária de 18 de Janeir o findo e edit a i s publ i cados para o efeito, pro

cedeu-se à abert ura das propostas para a exploração da publicidade sonora no re

cinto da Feira de Março , no período do seu funcionamento, no corrent e ano, tendo

-se apurado os seguintes valores: 

Nº 1 - Produções Luciano Ferrão - 20 000$00; 

Nº 2 - Publialsa, Agência de Publicidade e Representações, Lda. 

- 30 500000. 

Em face destes valores foi deliberado, por unaniI!1i.dade, adjudicar a 

re f er i da exploração à Publialsa, Agênoia de Publicidade e Representações, Lda., e 

confer i r poderes ao Sr. Presidente para outorgar no contrato respectivo, em repre

sent ação do Munic:Cpio • . 

Feira de MarÇO - Afixação de cartazes de propaganda - De harmonia com 

o del i ber ado em reunião ordinária de 18 de Janeiro findo 'e editais publicados pa

ra o efeito, procedeu-se à abertura das propostas apresentadas para a afixação de 

car tazes de propaganda na Feira de Março, durante o per:Codo do seu funcionamento, 
....- . ~ ... :.. 

no corrente ano, tendo-se apurado os seguintes valores: 

- Nº 1 - Pro duções Luciano Ferrão - 15 000$00; 

Nº 2 - Publialsa, Agência de Publicidade e Representações, Lda. 

- 18 OOO ~OO. 

A Câmara deliberou, por unanimidade, fazer adjudicação à Publialsa, 

Agência de Publicidade e Representações, Lda., e conferir poderes ao Sr. Preside~ 

t e para outorgar no contrato respectivo, em representaç~ do Município. 

Aquisição de um dumper - Em seguimento do tratado em reunião de llde 

Janeiro findo, procedeu-se à abertura das propostas apresentadas para o forneci

ment o de um dumper, tendo-se apurado os seguintes Valores: 
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- Nº 1 - Minastela, Lda., que se propõe fornecer um dumper da mar~ 

"VIMA" , modelo BA 175/1 000 QV, ou do modelo BA 225/1 300 QV, respectivamente por 

171 100000 e -179 600$00; 

- Nº 2 - Metalúrgica Duarte Ferreira, S.A.R.L. , que se pr opõe f orne

cer um dumper "JOHNSON" modelo 6 EG, por 176 000$00; 

- Nº 3 - Sociedade Técnica de Fomento, Lda . , que s e propõe f ornecer 

um dumper da marca VM, modelo 1 TD/855, ou modelo 5/ 4 TD/p, ou modelo "STORK", r es 

pect ivament e por 111 100$00, 137 500$00 e 198 000$00 ; 

- Nº 4 - VM-Veí cul os Motorizados, S.A.R. L., que se pr opõe f or necer 

um dumper VM , do modelo 5/4 TD/L ou do model o 5/ 4 TD/P, r espectivamente por 

134 750000 e 137 500000 . 

Foi del iber ado , por unanimidade, reme ter as pr opos t as aos s.U.o., p~ 

ra se pronunciarem COD vis t a à ad judi cação a efe ct uar em pr6xima reunião. 

Subsídios - Foi pr es ente una carta , dat ada de 3 de Fevereiro corren

te , da CERCIAV- Cooperativa para a Educação e Reabil i tação de Crianças I nadapta das, 

a solicitar a concessão do subsí di o pr evi s t o par a o ano em curso, s endo delibera

do , por unanimidade , atri buir o subsí dio de 100 000$00 àquela i nsti tui ção. 

Foi também present e uma cart a da Comissão de Festas do Mártir S. Se

bastião, do Bairro de Sá, a comunicar que não r eceber am o subsídio concedido no 

ano f i ndo, por des conhecer em que o seu pagamento caducava em 15 de Janeiro, e a 

sol i ci t ar novamente a atribuição daquele subsídio. 

A Câmara deliberou, por unanimidade, conceder o subsídio de 1 000000 

à referida Comissão de Festas, através das verbas da Zona de Turismo. 

Mercado de Manuel Firmino - Arrematação de bancas - Em face da parti 

cipaç~o do cobrador Herculano Carvalhosa foi deliberado, por unanimidade, pôr em 

ar re~tação o direito de ocupação das seguintes bancas: nºs. 1, 2, 22, 23 e 24 da 

Placa D; 1, 3 e 23 da Placa E; 13, 14 e 19 da Placa M; e 1 e 2 da Placa N. 
A arrematação deverá realizar-se na pr6xima reunião, pelas 21,30 ho

ras o 

Reuniões - A Câmara deliberou, por unanimidade, transferir para a 

quar t a- f ei r a seguinte, à hora habitual, a reunião que deveria realizar-se no pr6~ 

mo dia 22 de Fevereiro corrente, dia de Carnaval. 

Casa de Chá do Pargue - Foi presente uma carta da Secção de Informa

ção e Propaganda de Aveiro do Partido Comunista Português, a solicitar infornação 

acer ca da possibilidade de cedência da Casa de Chá do Parque, para a realização de 

una festa infantil no dia 20 de Fevereiro corrente, pelas l5h e 30m. 

A Câmara deliberou, por unanimidade, infomar da inviabilidade da c,2, 
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d~nc ia daquelas instalações, eo virtude das mesoas, presuoive~ente terem que ser 

dest i nadas a um dos fins para que têm sido solicitadas, nomeadament e par a o Núcl eo 

de Sane aoento Bás ico. ( 

Mercado de Cacia - Foi presente um orçamento do cons trutor Al bi no ~ 

nei da Minis t r o , de Cacia, que s e compromete a construir uma parede em tijolo com a 

~re a de 60m2, no Mer cado de Cacia, por 40 000300. 

Considerando muito elevado o valor propost o, a Câmara deliberou, por 

unanimi dade, não a cei tar este orçamento. 

Campos desportivos - Foi presente o of í cio nQ 7-UU/77, datado de 19 

de Janeiro findo , em que o Cent r o Despor t i vo de São Bernardo solicita a colabora

ç~ da Câmara no sentido do f orneci mento de mat er i a i s para a obra de arranjo do 

canpo de jogos e que , segundo es t ioa t i va anexa , deve as cender a 90 OOo~OO. 

A Câmara deli berou , por unanimi dade , submeter este a s sunt o a o pare

cer do EngQ-chefe dos S. U.O. 

Publi ci da de - Forao presentes r equerimentos em que a firma Publioa

gem , Publicidade Ger al , Lda., sol i ci ta licença par a colocar cartazes junto da Rua 

de Mário Sacrament o e da Rua de José Luci ano de Ca s t r o e ainda duas setas do Res

taurante Shei k , sàndo uma na Praça Humberto Delgado e a outra eo frente da entra

da da Fei r a de Mar ço . 

Por unanimidade, foi deliberado indeferir aquelas petições, nos ter

nos dos par ecer es da Cooissffo Municipal de Arte e Ar queol ogi a , os quais mer ecer ao 

a concordância da Câoara. 

Devidanente informado pelo G.U. e pelos Serviços de Turismo, foi pr~ 

sente um requerimento eo que Ant6nio da Si l va Pavão solicita licença para colocar 

ue pai nel publicitário junte da Rua de S. Sebastião, sendo deliberado, por unani

nidade , suboeter o requerioento ao parecer da CoDissâo Municipal de Arte e Arque~ 

l ogia . 

Comissão Municipal de Trânsito - A Câmara tomou conhecimento do teor 

do of í cio datado de 14 de Janeiro findo, da ANTRAM-Associação Nacional de Trans

por tadores Públicos Rodoviários de Mercadorias, a oferecer colaboração e a suge

r i r queda Comissão Municipal de Trânsito passe a fazer parte um representante da

quel a Ass oci a ção. 

Por unaniDidade, foi deliberado incluir na constituição daquele ór

gão consultivo ounicipal um representante da aludida Associação e solicitar-lhe a 

sua designação. 

Vistorias - Foi present e ur-n carta em que Jos é dos Santos, retorna

do de Moçambi que , inforna que tomou de arrendamento parte do prédio em construção 
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na Av~nida do Dr. Lourenço Peixinho e Rua do Conselheiro Luís de Maga l hães , per 

tencente ao Dr. Manuel Esteves, com a condição de Ei'ectuar os ac abaoentos por sua 

conta . 

Infoma também que efectuou as obras necessárias, mas t endo sido r~ 

quer i do a vis t oria para obtenção de licença de ocupação, foi a quela indeferida, p~ 

l o que s ol i ci ta a revisão do processo. 

A Câôara, por unaniClidade, del i ber ou autori zar a r ealização da vis

tor ia e subsequente concessão da licença de o cupaç~o , desde que a part e do pr~dio 

se encontre nas condições legais. 

As sunt os Agrí colas - Eô seguiôento do tra t a do em reunião ordinária 

de 18 de Janeiro f indo , o Verea dor Sr . EngQ Franci s co Soares Pinheiro procedeu à 

lei tura do parecer que eDitiu a cerca das questões pos tas no of í cio , da t ado de 11 

daquele D~S e emanado do Gabinet e do Mi ni s tro da Agricul tura e Pescas. 

A Câmar a del i ber ou , por unanioidade , transmitir o teor daquel e pa

recer. 

Funci onal i smo munic ipal - Licença por doença - Devidaoent e conf irma

dos pelo Delegado de Saúde deste concelho, fo r aD presentes e defer i dos os reque

r inentos em que os servent es Manuel Augusto Marques Ferreira e Maria do Carmo Maia 

Marques e o varredor Joaquim Dias Tavar es solicitam licença por doença , em virtu

de de continuar em doentes e impossibilitados de exer cer aquelas funções. 

Funcionalismo munici pal - Licença para férias - De acor do com as in

foroações const antes dos requerimentos respectivos, foi deliberado, por unanini~ 

de, conceder as seguintes licenças para férias: 30 dias ao varredor João da Cunha 

e ao cobrador Eduardo de Azevedo Oliveira e 28 dias ao varredor Joaquim Rodrigues. 

E. M. 585 - Construção do lanço da E.M. 585-3 (prox. Vessada) ao lini

te do concelho de Vagos - Eô seguimento do tratado na última reunião, o Sr. Pre

si dente deu a conhecer que a abertura das propostas para execução da empreitada 

en epígraf e es t á narcada para as 12 horas do próximo dia 11 de Fevereiro corrente, 

e propôs que a CoClissão do acto público do concurso fosse composta por ele, Sr. 

Pres i dente , que presidiria, pelo Engº-chefe dos S.U.O e pelo priDeiro-oficial, eô 

exer cí ci o do cargo de Chefe da Secretaria. 

Esta proposta foi apr ovada por unaninidade. 

Passeios - Para conheciôento da Câmara foi presente o es tudo da cons

t rução dos pa ss ei os e baias de es t aci onaôent o ao longo da Rua de Mário Sacramen

to , cuja estimativa ascen1e a 570 OOO ~OO. 

Processos de obras particulares - Foi presente o processo de obras 

nº 540/76, em que José da Glória Machado da Silva r equer licença para Dontar una 
1 
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casa pr é- f abr i ca da num ter r eno sit ua do' a~ ·cercade ;.3000'da ' ·Ê .M'. " 585 ; "s endo "del i be

rado, por unanÍOidade , 'not i f i car o r equer ent e de que dever á apresentar docunento 
-,.. ' 

oo~prõvativo ._ga posse da propriedade. 

Trâns i t o - O Vereador Sr. Dr. Vi t or Manger ão deÍl a conhecer que pel a 

Co~ssão de Gest ão da Es cola Prepar a t 6r i a de Jo ão Afonso de Aveiro lhe fo i posto 

o probl eoa do t r âns i t o na Est r ada das Pombas e sugerido o estabele,cimento de um 

único sent i do de t r âns i t o . 

Por t o de"Avei ro - O Sr. Pr es i dent e deu a conhecer que recebeU os 

eleoentos que cons t i t ueo o Movimento Dinamizador do Por t o de Aveiro , os quais so

lieitarao o apo i o da Câmara para as diligências que vão ser encetadas coo vista 

ao desenvolvimento do Port o de Aveiro , e nomeadanenbe para a r eunião a real izar 

oportunaoente , e para a qual contan , desde já , coo a a de r~ nc ia de president es de 

Câooras Municipail\' , arnador-es, .agentes de na:gegação , t rans i tários , des pachantes 

ficiais, sindicatos e associações patronais, bem como a presença dos mei os de 

cocunicação social. 
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